

M. Jean-Luc Delpuch, Président d'HESAM Université,  
et Mme Caroline Lecourtois, Directrice de l'ENSAPLV,  
ont le plaisir de convier au vernissage de l'exposition

# IPSÉITÉ\*

\* Ipséité n.f. : « Ce qui fait qu'une personne est unique  
et absolument distincte d'une autre »

Voyagez à travers l'exposition itinérante  
valorisant les parcours atypiques  
d'anciens diplômés issus des filières  
Sciences Humaines et Sociales  
et Arts, Lettres et Langues

**Vernissage**  
**Mardi 8 octobre**  
**2019**  
**à partir de 12h**  
ENSAPLV - Atrium  
144 avenue de Flandre  
Paris 19e

**Exposition**  
**du 7 au 21 octobre 2019**

Pour vous inscrire :  
<http://bit.ly/2kk0yFk>

Cette exposition a été co-construite par 8 établissements de l'enseignement supérieur, lauréats de l'appel à manifestation d'intérêts du Ministère de l'Enseignement Supérieur, de la Recherche et de l'Innovation sur l'insertion professionnelle des diplômés en sciences humaines et sociales

